



Jahresbericht Seniorenturnen 2007

Ab dem neuen Schuljahr turnen wir jeweils am Donnerstag von 17. 00 – 18. 30 Uhr in der renovierten Turnhalle in Wallenwil.

Am 5. Dezember mussten wir Abschied nehmen von unserem lieben und aktiven Kameraden Josef Mettler, eben haben an ihn gedacht. Er war ein dankbarer und hilfsbereiter Kamerad. Gerne wäre er noch länger mit uns gewesen. Josef wir vermissen dich.

Dies waren für mich die prägenden Veränderungen des vergangenen Jahres, beide kamen überraschend.

Die Wallenwiler Turnhalle hat sich nicht nur farblich verändert, sie gefällt mir jetzt viel besser. Wenn auch die unterschiedliche Infrastruktur einige Änderungen im Turnstundenprogramm mit sich bringt.

Für einige unserer, vorher regelmässigen Turner ist Wallenwil scheinbar zu weit entfernt oder der neue Turnstundentermin ist derart ungünstig, dass sie seit den Sommerferien noch nicht wieder aufgetaucht sind.

Vielleicht werden wir ja schon bald wieder verlegt in unserer schnellebigen Zeit?

Weil der Hallenumbau etwas länger dauerte als vorgesehen, mussten wir nach den Sommerferien auf einige Turnstunden verzichten.

Trotzdem haben wir uns für **38 Turnstunden** getroffen, **19** verschiedene Turner nahmen daran teil.

15 Männerriegler und **4 nicht Vereinsmitglieder**.

5 x waren wir im Frühjahr auf dem **Sportpl. Bachelacker**, **1 x** gab es einen **Ausmarsch**.

8 Turner erreichten 50 % der Turnstunden. Der Durchschnitt ist leicht unter **8** gesunken.

Die fleissigsten Turner waren:

Kurt Stäheli mit 30 Turnstunden, Rino Sauter mit 29 und Walter Rechberger mit 28. Bravo !!

Otto Müller hat im Frühjahr mit mir den **Senioren Leiterkurs in Altnau** besucht. Bis jetzt war sein Einsatz aber noch nicht nötig.

Unser Turnprogramm hat sich leicht den neuen Gegebenheiten angepasst, so konnten wir neulich, dank der Initiative von Max Siegfried ein **Tischtennisturnier** durchführen.

Auch haben wir **drei, für Senioren geeignete Disziplinen** des **MR Plauschwettkampfes** durchgeführt. Mit einer zusätzlichen Disziplin, sind oder wären einige von euch in der Rangliste als preisberechtigt zu finden. Die dabei erreichten Leistungen dürfen sich sehen lassen. Schon bald gibt's eine weitere Auflage.

Noch einmal möchte ich mich für euer originelles Weihnachtsgeschenk bedanken. Beim Ausflug auf den Säntis, werden wir bestimmt an euch denken.

Ich wünsche euch in Zukunft gute Gesundheit und bleibt in Bewegung.

Euer Leiter

Roland